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СОВЕТА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

ПРИМОРСКО_АХТАРСКИЙ РЛЙОН

шестого созыва
от 18 февраля 2020 года ]ф бlб

город Приморско-Ахтарск

О еrкегодном отчете главы муницппального образования
Приморско-Ахтарский район о результатах своей деятельности и

деятельности администрации муниципального образования
Приморско-Ахтарский район за 2019 год

Заслушав и обсулив отчет главы муниципапьного образования
Приморско-Ахтарский район М.В. Бондаренко о результатах своей
деятельности и деятельности администрации муниципzlльного образования
Приморско-Ахтарский район за 20|9 год, руководствуясь статьёй 35
Федерального закона от б октября 2003 года М 13 l -ФЗ <Об общих принципах
организации местного самоуправления в Российской Федерации>> и пунктом 3

статьи 25 Устава муниципального образования Приморско-Ахтарский район,
Совет муниципЕшьного образования Приморско-Ахтарский район РЕlIIИЛ :

1. Признать работу главы муниципального образования Приморско-
Ахтарский район и администрации муниципЕlльного образования Приморско-
Ахтарский района за 2019 год удовлетворительной.

2. Администрации муницип€Lпьного образования Приморско-
Ахтарский район разместить настоящее решение, отчет главы
муницип€lльного образования Приморско-Ахтарский район и администрации
муницип€lльного образования Приморско-Ахтарский район о результатах
деятельности за 2019 год в сети кИнтернет> на официальном сайте
администрации муниципального образования Приморско-Ахтарский район
(http:/iwww.prahta ) и официально опубликовать настоящее решение в
периодическом печатном издаI{ии - гчвета <Приазовье>.

3. Решение вступает в силу со дня его принятия.

Председатепь Совета
муницип€tльного образования
Приморско-Ахтарский район Е.А. Кутузова
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отчЕт

главы муниципального образования Приморско-Ахтарский район о

результатах своей деятельности и деятельности администрации

мупиципального образования Приморско-Ахтарский район в 2019 году и

задачах на 2020 год

Уважаемый Игорь Петрович!

Уважаемые депутаты, коллеги, приглашенные!

Совсем скоро вся сmрана буdеm оmлrечаmь свяulенную dаmу 75-леmuе со fня
Побеdьl в Вепuкой Оmечесmвенной войне. Преаrcdе чем я начну свое

высmупJtенuе, я xomeJl бьl вручumь оm uменu Презudенmа Россuu Влаdttмара

В л а d ttll.t uр о в uч а Пу m ан а ю б шл е йн ы е м е d a.ll u н а ra uм d ор о z uм в еmер ан ам,

коmорые нахоdяmся в эmом заJtе. (Имена веmеранов перечuслаm веdуuluй за

кулuсалпtl)

Отчетный201.9 год был непростым. Стоял ряд серьезных задач - обеспечение

исполнения соци€tльных гарантий и доступность полrIения гражданами

государственных и муницип€шьных услуг и развитие имеющегося потенци€IJIа

района.

Чтобы решать эти задачи, направленные на защиту интересов жителей,

потребовалась поддержка краевой власти, а также слаженнzul работа

администр ации и Совета депутатов района.

Финансово-бюджетная политика

.Щоходы консолидированного бюджета в 2019 году составили 1 млрл. 823

млн. рублей, что на 297 млн. рублей выше поступлений2018 года.

Собственные н€Llrоговые и нен€шоговые доходы консолидированного

бюджета района за отчетный год составили 5З 1 млн. рублей, что выше уровнJI 20l8

года на 3 млн. рублей.

Безвозмездные поступления в консолидированный бюджет района, из

краевого бюджета, в 2019 году сложились в сумме 1 млрд. 29З млн. рублей, что

выше ан€uIогичных поступлений предыдущего года на 296 млн. рублей. Расходы
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консолидированного бюджета в 2019 году составили 1 млрд. 864 млн. рублей, в том

числе бюджета муниципального района - 1 млрд. 375 млн. рублей, бюджетов

поселений района - 489 млн. рублей.

Расходы на соци€lльную сферу составили более 90%.

Просроченная кредиторская задолженность у района отсутствует.

Всего в 2019 году Приморско-Ахтарский район участвовЕш в ре€rлизации

мероприятий 13 госуларственных программ на обшlуlо сумму более l млрд.275

млн. рублей, в том числе на условиях софинансирования - в 9 государственных

программах, в результате чего в район привлечено более 649-тп млн. рублей.

Решение приоритетных вопросов р€ввития муницип€Llrьного района

осуществлялось посредством финансирования мероприятий2|-ой муниципапьной

программы на общую сумму 1 млрд. 239 млн. рублей.

На финансово-безопасном уровне сохранился объем муниципального

долга района. По состоянию на 1 января 2020 года долг района составил 3,6 млн.

рублей, или t,6o6 от общего объема доходов бюджета (бюджетный кредит из

краевого бюджета). Привлечение дополнительных финансовых ресурсов

позволило решить многие социztлъно значимые вопросы.

Неналоговые доходы

В 2019 году по нен€Llrоговым доход€tм в целом за весь прошедший год в

бюджет Приморско-Ахтарского района поступило 58,1 млн. рублей.

Бюджетные на:}начения выполнены в полном объеме и составJLяют 110,5 % к

плановому н€Lзначению.

В 201'9 году на взыскание задолженности по неналоговым доходам

арендной плате по договорам аренды земельных rIастков, в арбитражный суд

направлены материuUIы, в отношении юридических и физических лиц на общую

сумму взыскания б млн.759 тыс. рублей, что на 74 % больше, чем за аналогичный

период 2018 года. Сулами рассмотрены и вынесены судебные акты о взыскании

задолженности в р€вмере 4 млн. 787 тыс. рублей.
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Экономическое развитие

В экономике раЙона основн€ilя доля производства 4З,6Yо приходится на

сельское хозяйство и переработку сельхозпродукции.

Агропромышленный комплекс Приморско-Ахтарского района на

сегодняшний день состоит из |4 сельскохозяйственных предприятий, lЗ2

крестьянских (фермерских) хозяйств и индивидуzrпьных предпринимателей, 10

тысяч личных подсобных хозяйств.

Основным направлением предприятий АПК района является производство

зерновых и пропашно-технических культур. Урожайностъ по всем видам

сельхозкультур остаётся на высоком уровне. Всего было посеяно зерновьtх и

зернобобовых 52 тыс. га. Валовой сбор урожая составил 340 тыс. тонн, в том числе

урожайность озимой пшеницы - 69,З ц/га. Этот пок€ватель выше среднекраевого

на 6,7 ц/га.

За 2019 год сельхозтоваропроизводителями приобретено техники на сумму

более 200 млн. руб., в том числе - 9 тракторов, 4 зерноуборочньrх комбайна, 38

единиц сельскохозяйственных орулий.

При этом предприятие <Победа), наращивает поголовье крупного рогатого

скота. Так, в 2018 году было 130 голов КРС, в 2019 году - уже 215 голов КРС.

Предприятие <<Победа) увеличило в€lловое производство молока на 25Yо

больше, чем в 2018 году, что составило 207 тонн

В 2019 году возобновил свою работу сельскохозяйственный потребительский

сбъттовой кооператив <<Молоко>, который производит закупку, переработку и

реализацию молока в нашем районе.

Субсидий гражданам, крестьянским (фермерским) хозяйствам и

индивиду€LIIъным предприниматеJUIм, производящим молоко и I\lf,co,

предоставлено на общую сумму 4,б млн. руб.

В целом 2019 год был сложный для экономики района. В отрасли

животноводства в 2019 году <<Племзавод <<Бейсуг> сократиJI поголовье крупного

рогатого скота на 100%, так как собственник посчит€rл содержание имеющихся

объектов нерентабельным. В конце 2018 года прекратило деятельность
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бюджетообразующее предприятие Птицефабрика <Приморскzul)), что в 2019 году

существенно отрд}илось на экономике района.

Однако, есть предприятия, которые наращивают свои позиции в экономике:

- в сфере <<Строительство)) рост объема отгруженных товаров за 2019 года

по (АНТ> составил |8,4Уо. Связано это с увеличением государственных и

муницип€шьных заказов на выполнение подрядных работ.

В 20|9 году на дорожное хозяйство по мунициш€}льному образованию

Приморско-Ахтарский район было направлено 194 млн. руб., в 4 раза больше, чем

в 2018 году (50 млн. рублей).

В рамках государственной программы Краснодарского края <<Развитие сети

автомобильных дорог Краснодарского края) был выполнен ремонт 32,5 км улично-

дорожной сети в сельских и городском поселениях. Приморско-Ахтарского

района. Из краевого бюджета на софинансирование было направлено 157 мJIн. руб.;

- в сфере деятельности <1добыча полезных ископаемых> рост объёма

отгруженной продукции на завод <Ахтарский> по добыче и переработке

кормовой ракушки составил 15 Уо, увеличение произошло за счет изменения

способа добычи ракушки (ранее добывали с помощью экскаватора, а теперь

земснаряда). ПредприrIтием намечена модернизация имущественного комплекса за

счет установки оборулования по доработке - термической обработке, дроблению,

рассеву, на фракции и упаковке, что позволит существенно увеличить объем

поставки продукции на птицефабрики страны;

Буквально вчера прu11,1ла хороutая новосmь оm Hau.le?o cydopeMoHmшoeo

преdпрuяmuя - с Прtшtорско-Дхmарской верфu соutло новое cydHo кКайрос>,

посmроенное dля Геленdэrcuкскоzо рыбколхоза. Эmо zоворum о mом, чmо сеzоdня

<Пршwорско-Дхmарсксlя суdоверфь) эtсltва u у нее есmь хорошuе перспекmuвьt dля

рсввumuя.

- рост производства практически по всему ассортименту достиг

<<Приморско-Ахтарский молочный завод>> на 8,5 О/о больше по сравнению с 2018

годом. Молзавод в январе 201'9 года запустил пробную линию по производству

йоryрта и за 2019 год объем производства йоryрта составил 40 тонн.

4
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Важная плеJиа dля нашеео района - эmо ресlлuзацuя rиусорной рефорл,tьt. Я
сейчас не буdу поdробно касаmься эmой mеJйьl. Чуmь позэюе, с сооmвеmсmвуюtцей

uнфорл,tацuей вьtсmупum преdсmавumель рееuонсlльноzо операmора, заIиесmumель

duрекmора Дкцuонерноzо обtцесmва кМусоуборочная коJчlпанuя) Консmанmuн

Юрьевuч Семернuн.

Инвестиции

Инвестиции действующего бизнеса направлены на замену изношенных

основных средств, но не на развитие.

Вложение инвестиций в районе составило чуть больше 530 миллионов

рублей, в том числе:

- на приобретение основных действующих предприятий Гhlемзавод Бейсуг,

Молочный завод, АНТ общий объем инвестиций- около 36 млн. рублей;

- в рамках адресной инвестиционной программы в отрасль соци€tльной сферы

инвестировано более 440 млн. рублей.

Дпя возроасdенuя бренdа Дзовской рыбьt u перерабоmкu BodHbtx

бuолоzuческl,lх ресурсов в районе суlцесmвуеm zоmовьtй бuзнес-проекm орzанuзацuu

KoчcepnHozo проuзвоdсmва на часmu uJчrущесmвенноzо коIйплекса преdпрuяmuя-

банкроmа <Дхmарскuй рьtбзавоd>. По dанноJйу проекmу планuруеmся провесmu

реконсmрукцuю бьлвuлеzо зdанuя цеха копченuя в консервньtй цех u увелuчumь

лчлоlцносmь холоdшльных усmановок, Реалuзацuя dанноzо проекmа позволum

созdаmь dополнumельньlх 100 рабочuх Jйесm.

В насmояlцее время провоdяmся Jйеропрuяmuя по uзученuю возJйоuсносmu

сmроumельсmва зерновоzо mерJчruнсlла JчrоIцносmью 50 mblc. mонн еduновременноzо

храненuя u перерабоmкu зерна на mеррumорuu бьtвшеео рьlбзавоdа. Реалuзацuя

daHHozo проекmа позволum созdаmь поряdка l00 рабочuх месm. Объем uнвесmuцuй

сосmавum 320-350 Jйлн. рублей. Для успеulной ресшuзацuu эmоzо проекmа

необхоdшио решенuе очень слоэtсноzо вопроса воссmановленuе порmа

сmроumельсmво cydoxoOHozo кансlла. Орuенmuровочная сmоuJйосmь эmuх рабоm

поряdка 1,5 млрd, рублей.
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Одним из проблемных вопросов в районе остаётся рд}витие

рыбохозяйственного комплекса.

На территории района работают 7 рыбоперерабатывающих предприятий. В

основном это предприrIтия, имеющие холодильные мощности дJIя заморозки и

хранения рыбной продукции, а также цеха, которые специЕtлизируются на

производстве копченой, вяленой и соленой рыбной продукции. За 2019 год

произведено 1130 тонн продукции, при этом около 70Yо rryиходится на выпуск

рыбы мороженой, то есть большzш часть рыбной продукции имеет низкую степень

переработки.

В 20t9 году производство прудовой рыбы осуществляли 15 хозяйств,

площадь используемых ими водоемов составляет около 3800 гектаров. Общий

объем выращенной товарной рыбы составил 278 тонн (в основном карп и

толстолобик). Хозяйствами произведено и реализовано 2 миллиона 460 тысяч

рыбопосадочного материала. При этом остаётся проблема низкой

рыбопродуктивности используемых прудовых площадей.

В рамках исполнения поруrений, данных главой администрации

(ryбернатора) Краснодарского края Вениаrrлина Ивановича Кондратьева

организованы и проведены выпуски молоди севрюги в акваторию Бейсугского

лимана в количестве З2 тысячи экземпляров и толстолобика в акваторию

Кирпильского лимана в количестве 50 тысяч экземпляров.

В БНВХ в 2019 году выпуск молоди судака и тарани составил 2 мпллиарда

997 миллионов штук. Также в рамках исполнения государственного задания было

выпущено б00 тысяtI штук молоди растительноядных видов.

Вылов водных биоресурсов в районе осуществляли 1б предпринимателей. За

год вылов составил 518 тонн водных биоресурсов, (в основном бычок и карась).

Организация ООО <У Матвея> ведет промысел в акватории Черного и Азовского

моря. За год общий объем вылова организации составил 556 тонн рыбы, большая

часть приходится на долю хамсы 400 тонн.

Сегодня я бы хотел ск€вать еще об одном новом предприятии, которое

фактически нач.Llrо работать в нашем районе в прошлом году - это компания (МК-
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аквакультурa>. В настоящее время администрация района ок€вывает

всестороннюю поддержку этой инициативе. Впервые на территории района в

естественных условиях выращивается рыба осетровых пород. Фактически з€шожен

первый камень для строительства булущего осетрового завода. Таким образом мы

выполняем поручение ryбернатора края о р€ввитии рыбной отрасли района.

Санаторно-курортный и туристический комплекс

Количество отдыхающих в 20|9 году составило свыше 52 тысяч человек.

Для того чтобы сделать отдых наших гостей и жителей района более

привлекательным и комфортным были проведены следующие работы:

- отремонтирован лестничный марш в городе по улице 50 лет Октября

стоимостью 960 тысяч рублей;

- установлена платформа накJIонного перемещениrI на пJuIже J\b 3,

стоимостъю 566 тысяч рублей;

- благоустроена входнzш группа на пJIяж J\Гs 3 в городе на внебюджетные

средства в pzвMepe 800 тысяч рублей;

- на сумму 95 тысяч рублей в городе на пляже Jф 2 установлен юрарий и

душевzul кабина;

- изготовлена и установлена стела в городе <<Я люблю Приморско-Ахтарск)

стоимостью 585 тысяч рублей;

- произведено озеленение набережной и установка вЕвонов на сумму около l

млн. рублей;

- отремонтирован тротуар в городе по улице Братской от улицы Горшковой

ДО УЛицы Комиссара ТТТевченко протяженностью 772 метра, площадь покрытия_ |

тысяча 540 кв.м., объем инвестиций составил 2 млн.440 тысяч рублей;

- благоустроена общественная территория в городе по улице Ростовской

сквер <<Молодежный>> на сумму около 18 млн. рублей.

Всеzо в целях улучu.ленuя курорmной прuвлекаmельносmu в оmрасль

uнвесmuровано более 24 млн. рублей.
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малый бизнес

В сферу мztлого и среднего предпринимательства в качестве работников по

итогам 20lrg года вовлечено 5 26| человек, что составляет 2З,5 Уоот численности

населениrI занятого в экономике района.

7 предпринимателей района воспользов€шись государственной финансовой

поддержкой Фонда микрофинансирования Краснодарского края в виде займов на

общую сумму 27 млн.865 тыс. рублей.

Легализация налогооблагаемой базы

Проводятся рейдовые мероприя^tия по снижению неформЕtльной занятости и

легализации н€rлогооблагаемой базы с контрольно-надзорными органами. В 2019

году проведено 29 рейдовых мероприятий и 7 заседаний межведомственньIх

комиссий. В результате мероприятий по снижению неформaпьной заrrятости З78

хозяйствующих субъектов зарегистриров€tлись в н€Ilrоговом органе и 2|l

работников закJIючили трудовые отношения с работодателем.

Архитектура и градостроительство

Внесены изменения в генеральные планы и правила землепользования и

застройки Приморско-Ахтарского городского поселениrI, Бородинского,

Бриньковского, Ахтарского сельских поселений в части формирования новых

жильIх, общественно - деловьrх зон и рекреационньгх зон с целью формирования

новых земельных yIacTKoB для жилищного строительств, коммерческой

деятельности, а также отдыха жителей и гостей района.

Реконструированы сквер <<Молодежный>> в городе Приморско-Ахтарск и

сквер <Казачий> имени казачьего полковника Василия Анатольевича Лоза в

станице Бриньковская.

В рамках реализации краевой программы <Формирование комфортной

городской среды>> разработаны и согласованы проекты скверов в Приморско-

Ахтарском городском поселении, Степном, Олъгинском, Бородинском,

Бриньковском и Ахтарском селъских поселениrIх.



i,b

Введено в эксплуатацию 18б индивидуЕLпьных жилых домов общей

площадью 17 тысяч 492 кв. м., а также введен 1 многоквартирный жилой дом на Зб

квартир, площадью 2 тысячи 255 кв. м.

Муниципальный контроль

В рамках муницип€шьного земельного контроля в 2019 году были выявлены

следующие нарушения:

- использование земельных у{астков не по целевому нu}начению,

нарушители оштрафованы на обrrцуо сумму 2|7,5 тыс. руб. (в 2018 голу это сумма

составила всего 14 тыс. рублей (в 15 раз меньше);

- возведение объектов капит€Lпьного строительства, рЕврешения на которые

не выдавzllrисъ. В отношении одного объекта вынесено решение суда о сносе, на

другом объекте нарушитель в добровольном порядке устраняет доtryщенное

нарушение;

- самовольное занятие земельных rIастков, нарушители привлечены к

административной ответственности в виде предупреждений (2 нарушения).

Также были проведены проверки соблюдения земельного законодательства

при использовании земельнъIх rIастков физическими лицами. Выявлены

нарушения:

- использование земелъньIх участков не по целевому назначению (4 факта);

- самовольное занrIтие земельных rIастков (8 фактов);

- нарушение правил землепользованияи застройки (9 фактов).

Все нарушители оштрафованы на сумму порядка 100 тыс.рублей.

Строительство

В рамках государственной программы <Социально-экономическое и

инновационное рчввитие Краснодарского кр€ш) на территории муниципаJIъного

образования Приморско-Ахтарский район :

- построена и введена в эксплуатацию школа JEl на З50 мест (на

реализацию проекта направлено 518 млн. руб., в том числе: 492млн. руб.- краевой

бюджет; 26 млн. руб. - местный бюджет);

- проведена реконструкция здания,,Щетско-юношеской спортивной школы

9
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(на реализацию проекта направлено 93 млн. руб., в том числе: 87 млн. руб. -
краевой бюджет; б млн. руб.- местный бюджет).

В рамках государственной программы <<Развитие физической культуры и

спортa>> на условиях софинансирования местного и краевого бюджетов построены:

- малобюджетный спортивный зал шаговой доступности в ст. Олъгинской.

На реалuзацuю проекmа направлено - 33 млн. рублей.

- спортивн€ш площадка в ст. Бринъковской

На реалuзацuю проекmа направлено - 3 млн, 800 mbtc. руб.

В 2020 zоdу планuруеmся начаmь сmроumельсmво слеdуюtцuх объекmов:

- бассейн на mеррumорuu сm. Брuньковской (крьlmьtй плаваmельньtй бассейн

dля озdоровumельноzо плаванuя, обученuя dеmей плаванuю rutоtцаdью чаlаu 25xI1

Jиеmров. Бассейн буdеm распола2аmься в сmанuце Брuньковской на mеррumорuu

СОШ Ng 5. В 2019 zody вьtполненьl рабоmьt по проекmuрованuю daHHozo объекmа),

- ценmр еduноборсmв в zороdе Прuморско-Дхmарске (ценmр еduноборсmв

буdеm распола?аmься на mеррumорuu ценmральноzо сmаduона. В 2020 zоdу

планuруеmся проекmuрованuе dанноzо объекmа, в 202] zody вьlполненuе

с mр оum ельно -Jйо нmаэюн blx р аб оm) ;

- реконсmрукцuя ценmральной плоtцаdu !ворца кульmурьt с фонmаноJvl;

- реконсmрукцuя парка ufut Длексея Крамаренко u ценmральной часmu

zоро dской Набереэюной,

- реJионm zopodcKozo JиеJйорuсlла <БраmскLле JиоецлыD.

Социальная сфера

Социальная сфера была и остаётся нашей приоритетной задачей, на её

укрепление расходуется ббльшая часть районного бюджета. Это именно то

направление работы, от результата которого зависит качество жизни людей.

Бюджет района всегда был социztпьно-ориентированным, но в 2019 году расходы

на соци€tльно-культурную сферу выросли и составили порядка 1,5 млрд. рублей,

это 90 процентов общих расходов бюджета. Район активно участвует в реЕlлизации

НациональньIх проектов <<Здравоохранение>>, <<Образование)), кКультуры.
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Национальный проект <<Здравоохранение)>

В числе приоритетньIх задач государства, обозначенных Президентом

России Владимиром Путиным является повышения качества здравоохранения,

кЗдравоохранение) предусматривает снижение смертности, ликвидацию

кадрового дефицита, обеспечение населения доступной первичной медико-

санитарной помощи, профилактические медосмотры.

.Щля решения этих задач необходимо укрепление материЕlльно-технической

базы r{реждений здравоохранения. В 20|9 году построено здание офиса врача

общей практики в городе Приморско-Ахтарске, закуплено медицинское
- оборудование. В настоящий момент проводится лицензирование, которое

планируется завершить в марте 2020 года. Также до конца апреля 2020 года будет

завершен капит€lльный ремонт инфекционного корпуса центральной районной

больницы.

По краевой программе получены 2 автомобиля скорой медицинской помощи,

класса (В> - на 5,5 млн. руб. передвижной ФАП - б млн. руб. fuя сложных

травматологических операций приобретен операционный стол- 1,2 млн. руб.С-
дуга - 6,4 млн. руб., рентген на 2 рабочих места - 10,9 млн. руб. Переоснащено

отделение переливания крови новым оборудованием.

По программам дополнительного профессион€Llrьного образования прошли

обуrение 20 врачей и24 слециалиата среднего медицинского персонала.

В рамках Федеральной программы <<Земский доктор) трудоустроено 13

специаJIистов: 8 врачей и 5 работников среднего медицинского персонutла. В

Кубанском медицинском университете обу.rаются 12 студентов по целевому

л направлению, которые после окончания уlёбы верIIутся работать в район.

В рамках муниципальной программы кСоци€uIьная ипотека для работников

бюджетной сферы) единовременную выплату на приобретение жилъя полгуrили 12
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врачей. В 2020 году мы продолжим капит€Lпьный ремонт больницы и строительство

новых офисов врача общей практики и фельдшерско- акушерских пунктов.

Я очень краmко коснулся melиbl зdравоохраненltя, более поdробно в своеJй

высmупленuu об эmоIчl скаэrcеm uсполняюtцuй обжанносmu zлавноzо врача ЦРБ
Нарuuсная Елена Нuколаевна, Mbt преdосmавuлw ей слово чуmь позже.

Образование

В Приморско-Ахтарском районе функционирует З8 муниципаJIьных

образовательных организации: 18 школ, |7 детских садов, 3 )п{реждениrI

дополнительного образования.

В детских садах пол}п{ают дошкольное образование 2 038 детей. На

сегодняшний день акту€tпьн€ul очередь для детей в возрасте от 3 до 7 лет в районе

отсутствует. Однако сохраняется потребность в местах дJlя м€tлышей в возрасте до

3-х лет.

В общеобразовательных школах района обуrается около пяти тысяч уrащихся. В

201'9 году школы улrIшили свои результаты в рамках итоговой аттестации

rIащихся, а школа J\Ъ 5 Бриньковского сельского поселения вошла в 10 процентов

школ в крае с наилr{шими результатами по обязательным экзаменам.

Эффективность выступления школьников района в регионЕtльном этапе

всероссиЙскоЙ олимпиады составила 50Yо (это на ЗЗ,3Уо выше, чем в 2018 году).

И это четвертое место в рейтинге Kpzul.

В рамках федера-пьного приоритетного проекта <CoBpeMeHHEuI школа>)

проведено обновление матери€tльно-технической базы для формирования у

об1^lающихся современнъIх технологических и гуrианитарньtх навыков (<Точка

роста>), в трех школах в Бриньковском, Ольгинском и Приазовском сельском

поселении. Полryчены современные кабинеты химии и биологии в школы 13 и22.

Это даст возможность улу{шить качественные показатели результатов

образования на разных ступенях освоения школьных процрамм.

В отрасли Образование активно рzlзвивается дополнительное образование.

Количество ребят, занимающихся в учреждениях дополнительного образования,
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кружках и секциях образовательных организаций на конец 20119 года составило

72%. А открытие после реконструкции здания ,.Щетско - юношеской спортивной

школы позволит привлечь для занятий спортом еще больше детей и подростков.

В прошлом году одним из приоритетньtх направлений финансирования

являлось выделение средств на капитапьный и текущий ремонт, укреппение

матери€lльно-технической базы rIреждений образования.

Из муницип€шьного бюджетабыло выделено 14 млн. 4З2тьтс. рублей. (в 2018

году 1t млн. рублей, рост 25 %)

Из краевого бюджета на основе софинансирования было выделено 21 млн.

660 тыс. руб., что позволило выполнить следуюцц{е виды работ:

- косметиLIеский ремонт всех образовательньD( организаций;

- капит€lльный ремонт кровли в детских садах и школах станицы

Приазовской и хутора Тамаровского. Щетском саду станицы Ольгинской и

городской школе J\b 2

- благоустройство территорий детских садах М 2,5,8,18 и <<Солнышко)>;

- замену окон в детских садах J\Ъ3,18, <Солнышко)> и в школе Nч 15;

- ремонт ограждениrI детских садах J\b 5,7,8 и в школе Nч 13;

- ремонт полов в детских садах <<Капелька>>, <<Солнышко>, <<Зернышко>>;

- капит€lJIьный и текущий ремонт, приобретение мебели для кабинетов

информатики, ОБЖ технологии школ Nэ 4,5,6.

Задачами дальнейшего рЕввития отрасли Образования явJuIются:

- обеспечение качества образования и его доступность посредством

эффективной реализации государственной программы Краснодарского края,

мун иципа-ttьной программы <<Р азвитие образ ования) .

- Продолжение работы по сохранению и дЕtлънейшему рzlзвитию сети

уrреждений дополнительного образования детей, предусмотрев укрепление

материшIьно-технической базы и открытие новых направлений с rIетом интересов

и возрастньтх особенностей детей.

Кульryра
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В рамках реализации Указов Президента и выполнения показателей

Национального проекта <<Культура> г{реждениями культуры района

организованно и проведено более 8 тысяч культурно-массовых мероприятпй,

участниками которых ст€ши 500 тысяч человек. Самыми значимыми и

запоминающимися мероприятиями 20|9 года ст€Lпи мероприятия, посвященные

Дню Великой Победы и 95-летию со дня образования Приморско-Ахтарского

района, в этих мероприятиях приняли участие более 25 000 человек.

Ярким событием в культурной жизни района ст€tло открытие выставочного

загrаПриморско-Ахтарского городского музея. Жители района, ценители искусства

впервые получили возможность посещать выставки именитых художников России

и Кубани, наша (художественнЕuI г€tлерея)) стала местом проведения концертов,

поэтических вечеров, театр€rльных постановок и других творческих мероприятий.

В насmояu4ее вреJия разрабаmьtваеmся проекm по ремонmу зdанuя zopodcKozo Jиузея.

.Щля достижения целей Национального проекта <Культурa> - сделать

богатейшгуrо культуру нашей страны более доступнойи дляроссийских граждан, а

также раскрыть творческий потенциаJI людей, дать им возможность

продемонстрировать свои т€LгIанты в сельских домах культуры продолжают работу

200 клубных формирований, в которых проводят свой досуг более 2 000 человек. В

том числе 113 клryбных формирований для детей в возрасте до 14 лет, в которых

занимается 1 700 }чащихся.

В целях сохранения не матери€Lльного культурного наследия народов Кубани

закJIючено соглашение между администрацией района и Кубанским кЕвачьим

хором. Благодаря этому соглашению посетить концертКубанского кчвачьего хора-

носителя традиционной казачьей культуры может каждый житель и гость нашего

района.

В марте 2019 года в связи с открытием театрЕlльного отделения Щетская

музык€rльнм школа г. Приморско-Ахтарска переименована в ,ЩетскуIо школу

искусств, открытие театраJIьного отделения позвопило увеличитъ число )пrащихся

и сегодня в детской школе искусств и детской художественной школе об1..rается

700 учащихся.
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В рамках государственной программы Краснодарского края ((Развитие

культуры) двум )л{реждениям культуры были выделены средства на улrIшение

материЕlльно-технического оснащениrI :

- сельскому дому культуры станицы Приазовской выделены средства в сумме

3 миллиона рублей на приобретение сценического светового, звукового и

видеопроекционного оборудования.

- селъскому дому культуры хутора Свободного выделены средства в сумме 2

миллиона рублей на приобретение кресел для зрительного з€Lпа, одежды сцены,

мебели.

В рамках программы Фонда кино на реЕtлизацию мероприятия по созданию

условий для пок€ва национ€rпьньIх фильмов в населенньIх гryнктах с численностью

населениjI до 500 тысяч человек Кино-досуговому центру <<Родина> были выделены

более 7 миллионов рублей для модернизации двух кинозаJIов. Первый показ

фильмов на новом оборуловании состоялся 30 ноября2019 года.

Основные задачи поставленные перед отраслью Культуры в 2020 году-это:

-проведение капит€tJIъного ремонта Приморско-Ахтарского районного

Щворча культуры;

-изготовление проектно-сметной документ ации на проведение капит€lльного

ремонта rЩетской школы искусств;

-открытие хореографического отделения в,,Щетской школе искусств;

- организация и проведение мероприятий посвященных главной дате нашей

страны-75-и летию Великой Победы.

Молодежная политика

Отдел по делам молодежи находится в крае на б-ом месте в рейтинге летней

оздоровительной кампании.

На территории района работают 12 студенческих трудовых отрядов с

охватом 1 57 человек и 1 5 подростково - молодежных клубов с охватом 549 человек.

Активно молодежь Приморско-Ахтарского района приним€tла r{астие в

федеральном проекте <<Ты - предприниматель>> и <<Успешный старт>), КВН.
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Волонтерство одно из основных направлений деятельности отдела по делам

молодежи, так в 2019 году было зарегистрировано 265 волонтеров, что в 3 раза

больше чем в 2018 году.

В конце 20|9 года в рамках софинансирования по программе

Краснодарского края <<Развитие образования) был закуплен автобус (ГАЗ) (1б

мест) для повышенпя эффективности реztлизации основных направлений

деятельности отдела по делам молодежи и предоставлено помещение дJuI

молодежного центра <<Спектр>>.

В рамках долгосрочной целевой программы <<Молодежь Приморско-

Ахтарского районa> на проведение мероприятий и содержание молодежного

центра было выделено 7 млн. 497 тьлс. рублей.

казачество

В рамках муниципальной программы в 2019 году в целях возрождениrI

к€вачества и развития к€вачьих обществ из бюджета муницип€tльного образования

выделено было выделено 391,0 тыс. рублей (в 2018 г. -З72,0 тыс. рублей).

В настоящее время к€вачьим охранным предприятием взят по охрану 4|

объект муниципальной собственности - 17 детских садов, 18 школ, физкультурно-

оздоровительный комплекс, Бриньковский казачий кадетский корпус, 4

rIреждения дополнительного образования.

В 18-ти школах района действуют б5 классов казачьей направленности, в

которых обучается |129 уIащихся. Школам J\b 5 ст. Бриньковской и J\Ъ 34

пос. Приморского присвоен регионаJIьный статус (кЕвачья образовательн€uI

организация>.

В 2019 году к€ваками дружинниками пресечено 602 правонарушения и с их

участием раскрыто 5 преступлений.

Физическая культура и спорт

Важной составной частью социщIьной политики явJlяется создание условий

для популяризации массового спорта и рЕLзвития детско_юношеского спорта.

, l.t _;^.- . : .i]
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Так же в 20|9 году в рамках национЕtльного проекта <Спорт норма жизни)

приобретено спортивно-технологическое оборудование для возведения малоЙ

спортивной площадки на базе МАУСТ <Стадион <<Русь>> им. А.Н. Катричо. В

настоящее время ведутся работы по проектированию реконструкции Стадиона.

В 2019 году спортсмены Примороко-Ахтарского района принrIли rIастие в

112 всероссийских, краевых и районных спортивных мероприятиях. По итогам

выступлений в 2О19 году спортсменам Приморско-Ахтарского района присвоено

8б7 спортивных разрядов.

Спортсмен нашего района,Щобрыня Малинин стал победителем в первенства

Европы по гиревому спорту среди юношей до lб лет, а также спортсмеIry из нашего

района Андрею Самовику, в 2019 году, присвоено звание мастера спорта России.

В 2020 году планируется возведение многофункцион€rльной спортивно-

игровой площадки на территории п.Ахтарского. Гhlанируется подготовка

проектно-сметной документации и прохождение государственной экспертизы на

строительства центра единоборств, на территории города.

В ближайшее BpeMrI, при поддержке минспорта кр€ш, мы приступим к

строительству нового здания яхтклуба. Все необходимые документы оформлены,

краевое бюджетное финансирование полуIено.

Работа с обращениями граждан

Обращения граждан рассматриваются как важный источник информации,

полезный и необходимый при решении вопросов. Это обратная связь с населением

района. За отчетный период в администрацию района поступило 535 письменных

обращения. Лично стараюсь контролировать 1 00% порl^rений.

В администрации района продолжает свою работу телефон <Горячая линиrI>),

в адрес которой поступило 89 аудио обращений. Посредством ((виртуztльной

приемной>> на офици€tпьном сайте района поступило 98 обращений.

В общественную приемную обратилосъ более 600 человек. Гражданам

ок€LзывЕLпась правовая, консультативнzUI помощь, некоторые вопросы решil-Iись

оперативно в день обращения. На личном приеме ко мне обратились254 человека.
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По поруlению Президента Российской Федерации 12 декабря 2019 года

Приморско-Ахтарский район принlIл участие в Общероссийском дне приема

граждан. В этот день на территории района было принято 28 человек, 3-ем

гражданам был обеспечен прием посредством видеосвязи с краевыми органами

власти

Безопасность района

На территории муницип€Lпьного образования Приморско-Ахтарский район в

рамках программы <<Обеспечение безопасности населения)> установлено 48 камер

видеонаблюдения.

В 2020 году планируется установка дополнительно 12 видеокамер - на

территории набережной города Приморско-Ахтарск.

В вопросе безопасности отдельно хочу коснуться темы берегоукреплений

нашего района. Природно-кJIиматиЕIеские условия района таковы, что ежегодно,

вследствие сильнъIх штормов и нагонных явлений ра}рушается берегов€uI полоса,

ценные пашни уходят под воду, есть угроза и населенным пунктам. Особо остро

стоит эта проблема в хуторе Тамаровском.

Решение данной проблемы находится на контроле Госуларственной .Щумы

Российской Федерации.

На эmол,t я хоmел бьt заверu,шmь свой dоклаd.

Хочу в первую очереdь поблаеоdарumь за о2рол4ную поddерэtску zубернаmора

Кр а с н о d ар с к о z о кр ая В е нu апtuн а И в ан о вuч а Ко н d р аmь е в а, пр е d с е d аm еля

З ако н о d аm ел ьн о 2 о с о бр анuя Кр а с н о d ар с ко z о кр ая Юрu" Дл екс ан dр о вuч а

Бурлачко, Вас, уваilсаеJйый Иеорь Пеmровuч, dепуmаmов ЗСК, dепуmаmов

районноzо Совеmа, anal поселенuй Прuморско-Дхmарскоzо района, акmuq всех,

кmо поJйоzсlл нсtJй в реutенuе наutl,tх повсеdневных u сmраmеzuческltх заdач.

Особую блаzоdарносmь хочу вырсRumь своей сел4ье за колосссlльную

поddерсtску.
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Впереdu у нас очень Jиноzо dел. Я верю в mо, чmо нам по плечу сdелаmь

Пршиорско-Дхmарскuй район красuвее, боzаче u сltльнее на блаzо Кубанu u

Россuu!

Спасuбо за BHtl*taHue!


